



Marko Cortés arremete contra Movimiento Ciudadano: "Privilegiaron el interés de su partido y no el interés del país"



Movimiento Ciudadano (MC) es responsable de que no se tenga una verdadera oposición en la Cámara de Diputados, por no haber querido ir en coalición en el proceso electoral de 2021 acusó Marko Cortés, presidente nacional del Partido Acción Nacional (PAN).

"El partido de MC es el responsable de la aprobación de las leyes secundarias inconstitucionales que estamos combatiendo en la Corte porque debido a que ellos privilegiaron el interés de su partido y no el interés del país, hoy no tenemos mayoría simple en la Cámara de Diputados", acusó.

En el marco de la reunión con estructuras de Jalisco, que se lleva a cabo en Puerto Vallarta, el líder de los panistas, insistió que para el próximo proceso, la Coalición va por México quiere construir el mayor frente posible y pidió que no deben "ser soberbios" y que piensen en que juntos sí pueden ganar la Presidencia.

La oposición en su conjunto tuvo más votos que Morena y su coalición en el 2021, lo que hubiera hecho que se logrará una verdadera oposición y que ahora se debe poner por delante el interés superior del país.

"La Alianza va por México, tuvo 931 mil votos; MC tuvo 944 mil; solamente hubo 13 mil votos de diferencia y aquí la reflexión es que Morena solamente tuvo 810 mil, ellos ganaron siete distritos, MC ganó siete, nosotros ganamos seis. Si hubiéramos ido todos coaligados como lo dijimos en el 2021, en Jalisco nos hubiéramos ganado 20 de 20".

Marko Cortés señaló que en lo federal se hubiera logrado tener 251 diputados de oposición porque de Acción Nacional son 114; el PRI (Partido Revolucionario Institucional), 69; 15 del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y 22 o 23 de MC.



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|--------------------------------|--------|------------|-------------|
| EL HERALDO DE MÉXICO | 0 | 14/05/2023 | LEGISLATIVO |

En este evento, que se retoma después de nueve años, se contó con la presencia del líder nacional del PAN, Marko Cortés, y el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda. Por su parte, Marko Cortés, presidente nacional del PAN invitó al panismo jalisciense a tocar puertas, pintar bardas y recordarle a la gente lo que fueron y son los gobiernos de Acción Nacional.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/5/13/marko-cortes-arremete-contra-movimiento-ciudadano-privilegiaron-el-interes-de-su-partido-no-el-interes-del-pais-505272.html>